



LAS INMORTALES

mujeres que cambian el mundo

FICHA DE EXPERIMENTO

ceo —
aberto



FECYT 

DIBUJO TÁCTIL

Te proponemos otro experimento sobre percepción que seguro te va a aparecer muy muy divertido.

CONCEPTOS BÁSICOS

El tacto es uno de los sentidos básicos. Y tenemos zonas con muchos receptores nerviosos y otras menos densas. Entre las primeras, podemos citar las yemas de los dedos o los labios. Vamos a investigar que tal anda de tacto nuestra espalda.

Para el experimento, vamos a dibujar sobre la espalda de un compañero, y este debe intentar repetir nuestro dibujo con el máximo de precisión.



MATERIALES

Folios, lápices.

PROCEDIMIENTO

- Formad parejas de investigación
- Uno de los miembros de la pareja, debe colocarse de espaldas.
- La otra persona, apoya un folio en su espalda y dibuja lentamente y apretando el lápiz tres formas geométricas. Pueden estar una dentro de otra, al lado, etc...
- La persona de espaldas, debe concentrarse y repetir e dibujo partiendo de lo que ha notado en su espalda.

¿QUÉ PASA?

Veréis que los dibujos se parecen regular... o muy poco. Realmente, la espalda es una de las zonas del cuerpo menos precisas respecto al sentido del tacto.

¿QUÉ PODEMOS INVESTIGAR?

Con dos lápices cercanos entre sí, id apretando en la espalda a un compañero y este debe decir si lo estáis tocando con uno o con dos lápices. Dibuja una espalda y marca donde ha acertado.